

Bekanntgabe

an den

Ausschuss für Sport und Ehrenamt

Rückblick auf die Sportlerehrung 2022

In den beiden „Pandemiejahren“ 2020 und 2021 konnte eine Sportlerehrung leider nicht durchgeführt werden. Nun hat es die „Coronalage“ im Sommer 2022 wieder zugelassen, im Rahmen einer Feierstunde Sporttreibende für ihre hervorragenden sportlichen Leistungen zu ehren. Die Ehrungsvorschläge erfolgten von den jeweiligen Sportvereinen für Leistungen, die im Zeitraum von Januar 2021 bis Juni 2022 erbracht wurden. Diese Sportlerehrung fand am 26.08.2022 statt.

Ursprünglich war geplant, diese Ehrungsveranstaltung wieder im Waldbad Birkerteich in Helmstedt durchzuführen, das sich in vergangenen Jahren stets als sehr geeigneter Austragungsort für diese sommerliche Veranstaltung gezeigt hat. Leider hat das Wetter einen „Strich durch die Rechnung gemacht“. Aufgrund angekündigter erheblicher Regenfälle wurde die Veranstaltung, wie zuvor politisch beraten, in das Schützenhaus Barmke verlegt.

Diese Regenfälle sind sodann tatsächlich massiv kurz vor der Veranstaltung aufgetreten, so dass die Verlegung die richtige Entscheidung war. Rechtzeitig zur Anreise der Gäste endete glücklicherweise der Regen. Auch die gesamte Veranstaltung nebst der Außenbewirtschaftung mit Grillgut aus einem Grillwagen heraus wurde von weiteren Regenfällen „verschont“.

Im Schützenhaus Barmke konnten insgesamt rd. 140 Gäste begrüßt werden. Die Gesamtzahl der zu ehrenden Sporttreibenden aus den Vereinen

- Helmstedter Sportverein von 1913 e.V.,
- Kegelsportverein Helmstedt und Umgebung e.V.,
- Lebenshilfe Helmstedt-Wolfenbüttel gGmbH,
- Spielgemeinschaft TSV Barmke e.V. / Helmstedter Sportverein von 1913 e.V.,

- SV Emmerstedt von 1919 e.V.,
- TSV Germania Helmstedt von 1849 e.V. und
- Turnklub Fichte 1889 e.V. Helmstedt

betrug:

Altersgruppe	zu ehrende Sporttreibende
Kinder U14	11
Jugendliche Ü14 / Erwachsene	81
Gesamt	92

Wie in den vergangenen Jahren unterstütze Frau Yvonne Müller (Handballfreunde Helmstedt-Büddenstedt) bei der Moderation einschließlich der beiden interessanten Talkrunden mit Frau Katja Weber-Diedrich zum Thema „Lauf um die Wälle“ sowie mit dem Trainer Herrn Marcel Kirchhoff und zwei Spielerinnen - *Mannschaftskapitänin Frau Katharina Runge und Frau Martina Müller* - der in die Regionalliga aufgestiegenen sehr erfolgreichen Frauenfußballerinnen aus Barmke.

Weitere Einzelheiten sind dem beigefügten Presseartikel zu entnehmen.

gez. Wittich Schobert

(Wittich Schobert)
Bürgermeister

Anlage

Helmstedter Sonntag vom 28.08.2022:

28. August 2022

Helmstedt

Doppelte Sportlerehrung der Stadt Helmstedt

Zurück zu alten Tugenden: Ein gemütlicher Abend mit vielen Urkunden für sportliche Leistungen aus dem Stadtgebiet

von Nico Jäkel

Helmstedt/Barmke. Zwei Jahre lang hatte es sie nicht gegeben, am Freitagabend konnte sie endlich wieder stattfinden, die Sportlerehrung der Stadt Helmstedt. Bürgermeister Wittich Schobert begrüßte dazu daher auch eine große Menge an Sportlern im Schützenhaus Barmke, das aufgrund der Wetterereignisse als Ausweichstätte für das Waldbad Birkerteich diente. Zum Thema Waldbad hatte Schobert aber im gleichen Atemzug noch etwas positives zu verkünden: Nach Abstimmung mit der Bäder- und Dienstleistungsgesellschaft wird die Freibadsai-

son noch bis zum 9. September verlängert.

Dann ging es für Schobert gemeinsam mit Yvonne Müller von den Handball-Frauen Büddenstedt-Helmstedt und zeitgleich dem Vorstand des TSV Germania Helmstedt darum, die Ehrungen auszusprechen.

Den Auftakt machte Tjark Rose vom Helmstedter Sportverein, der Deutscher Schülermeister U14 im Ju-Jitsu wurde.

Die Landes-Jugendmeisterschaft, sowie mehrere Einzeltitel, sogar Deutsche Meister, erreichten die Kegler Amie Strich, Maleen Kraul, Mira Kraul, Cilja Holze, Paul Strich und Svea Jünemann vom Kegelsportverein Helmstedt und Umgebung.

Für den TSV Germania Helmstedt wurde Emil König geehrt. Er hatte die Deutsche Meisterschaft im Bogenschießen für sich entschieden.

Dafür, dass sie ganz oben auf der Bezirksliste standen, wurden die Leichtathleten Amy Sydow, Jan Plewka, Nils Liebe, Merle Frankowiak und Toncho Tvolov geehrt.

Eine weitere Ehrung für Kegler gab es für die Erste Mannschaft des Kegelsportvereins Helmstedt und Umgebung, die den Aufstieg in die zweite Bundesliga perfekt gemacht hatten.

Herausragende Leistungen wurden den Sportlern der Lebenshilfe Helmstedt/Wolfenbüttel, Mirko Wöhler, Pascal Witte, Junus Akuglu, Michael Jordan, Sandra Schäfer, Sahra Schenzel, Johannes -Förster, Dirk Bertram, Christoph Reuther, Torben Cattau, Christoper Dröge, Christian Heuer, Dennis Heye, Christoper Koch, Michael Kursch, Dominic Meierhoff, Kevin Muschalle und Nico Neumann attestiert. Sie hatten bei den Special Olympics mehrfach Gold, Silber und Bronze geholt.

Die Tennis Herren 60 des SV Emmerstedt konnten ebenfalls überzeugen. Sie sind in die Verbandsliga aufgestiegen.

Ebenfalls um einen Aufstieg ging es direkt nach der zweiten Talkrunde des Abends mit den Da-

men des TSV Barmke. Diese waren in die Regionalliga aufgestiegen und durften nach einem Interview direkt ihre Ehrungen entgegen nehmen.

Ebenfalls geehrt wurden Tia Koblitz und Sophie Lübke für den Titel des Bezirksmeisters und Vize-Berzirksmeisters mit dem TSV Germania Helmstedt.

Die Leichtathleten des gleichen Vereins, Matthis Liebe, Gustav Kolasinski, Laura Mahncke, Karsten Krause, Ingrid Stolle, Rita Susenburger, Elisabeth Jensen, Yvonne Plewka und Ole Magnus, wurden ebenfalls ausgezeichnet, bevor Lutz Bretschneider für seinen Landesmeistertitel im Triathlon-Cross geehrt wurde.

Die letzte Ehrung des Abends wurde der Jazz- und Modern-Dance Formation „Imagination“ des Turnklub Fichte 1889 Helmstedt für den Aufstieg in die Verbandsliga zuteil.

In einer weiteren Talkrunde des Abends wurde von Wittich Schobert auch Katja Weber-Diedrich als Vorsitzende des SV Emmerstedt ans Mikrofon geholt. Gemeinsam stellten beide den Helmstedter Stadtlauf rund um die Wälle vor. Katja Weber-Diedrich lobte vor allem das Engagement der Unterstützer und Helfer. Im kommenden Jahr findet der 25. Lauf um die Wälle am 22. April 2023 statt - wieder mit Start am Wallplatz.



In einer der Talkrunden zwischen den Ehrungen hatten Bürgermeister Wittich Schobert und Yvonne Müller (links) sich Katja Weber-Diedrich, Vorsitzende des SV Emmerstedt und Mitorganisatorin des Walllaufs auf die Bühne.

Fotos: Nico Jäkel